

Una de las carreras de larga distancia más duras del mundo

TRES VECINOS DEL MUNICIPIO PARTICIPAN EN EL "MARATHON DES SABLES"

Vva. de la Cañada, 24 de marzo.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por el concejal de Protocolo, Fernando Agudo, ha recibido esta mañana a Bernard Berge y Ricardo Vicente, vecinos del municipio que junto con el también villanovense Julio Rodríguez componen "Los Hurones". El conjunto local es uno de los 10 equipos españoles que va a participar, del 4 al 10 de abril, en el "Marathon des Sables", una de las carreras de larga distancia más duras del mundo. Durante seis días, los participantes deberán recorrer 245 kilómetros del desierto del Sahara marroquí. El objetivo del equipo villanovense es terminar la prueba e intentar situarse entre los 200 mejores clasificados. En la prueba, participarán mil corredores de 11 nacionalidades distintas.

Ayuda municipal

El Ayuntamiento subvencionará con 1.500 euros al conjunto local en virtud de un convenio de colaboración, destinados a financiar su equipamiento deportivo. A través de la web municipal (www.ayto-villacanada.es), se podrá seguir el recorrido del equipo villanovense. Toda la información sobre "Marathon des Sables" se encuentra disponible en www.nlmt.es y en [www. Darbaroud.com](http://www.Darbaroud.com).

